

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 15.12.2022

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

2. Anfrage

betreffend

Blut spenden in Ottakring

Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, mitzuteilen:

1. Kommt die Bezirksvorstehung dem Aufruf des Roten Kreuzes nach der Bitte um Blutspende – speziell vor den Weihnachtsfeiertagen - nach?
 - a. Falls ja, wann und wo sind Blutspendenaktionen geplant?
 - b. Falls nein, warum nicht?
 - c. Falls nein, sind zukünftig Blutspendenaktionen für die Ottakringerinnen und Ottakringer geplant? Wo sind diese geplant? Wann und über welche Kommunikationskanäle wird über diese Aktionen informiert?

Begründung

In Österreich spenden lediglich 3,56 Prozent der Bevölkerung im spendefähigen Alter Blut – die Konserven sind jedoch maximal 42 Tage haltbar und können nicht künstlich hergestellt werden, was eine kontinuierliche Aufbringung der Konserven erfordert. Grippale Infekte und Covid-19 führen zu Ausschlussgründen vom Blutspenden, zudem wird in den Weihnachtsferien weniger gespendet. Der Bedarf von rund 1.000 Blutspenden täglich (alle 90 Sekunden) wird jedoch nicht weniger.¹

Lokale Angebote können die Spendebereitschaft deutlich erhöhen. Daher besteht hohes Interesse, den Bürgerinnen und Bürgern in Ottakring Angebote zum Spenden zur Verfügung zu stellen.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Daniela Oppl
Bezirksrätin

¹ <https://wien.orf.at/stories/3184507>